
Compte rendu de la réunion du 1er février 2014 

 
 Présents : Jacques Bravo, Francis Henriot, Brigitte Henriot, Pierre Taillade, Fréderic Clerc, Pascal Jeantet, 

Gilles d’Albert, Laurence Pourcelot  

 Excusés : Christophe Mathieu, Fréderic Jacoulet, Christophe Onillon, Isabelle Mauguin 

 

 
1. Tournoi féminin 

Il s’est déroulé du samedi 4 janvier au dimanche 19 janvier. La gagnante est Mégane Duffait du TCFS. 

Bilan sportif : 38 inscrites, 36 présentes… 

Pas de problème ni pour la gestion du tournoi ni pour les permanences  

Mais très peu de jeunes inscrites.  

Le constat est qu’il est placé trop tôt dans l’année, pas d’ambiance « tournoi » du fait du faible nombre.  

Il est donc décidé, pour les années à venir, de le réintégrer avec le tournoi hommes qui se déroule en septembre. 

Bilan financier :    Recettes = 587 euros 

    Dépenses :  300 euros de lots (50 à la finaliste, 100 à la vainqueur, + bons d’achat Smash) 

           441 euros de balles 

           153 euros de boissons 

                          Excédent de 130 euros sans compter les balles qui sont réutilisées ensuite 

  

           

2. Finances : 
Facture d’énergie : 

La consommation de gaz a été divisée par 2 par rapport à l’année dernière (moins 300 euros) 

La consommation d’électricité : gros problème avec le clubhouse qui représente la moitié de la consommation des 

courts. Cela parait incohérent… Existe-t-il un branchement avec le gymnase ? A vérifier… 

Francis envoie un courrier à la mairie afin de demander l’installation d’un compteur unique pour le Clubhouse. 

 Effectifs : 

A l’heure actuelle, nous enregistrons 243 adhésions effectives. (258 licenciés).  

Nous avions 272 adhérents l’année dernière, ce qui représente une baisse de 11%. 

Equivalent à 4000 euros de cotisations en moins. 

 

 

3. Projets 
 Achat d’un lance balle : Il serait réservé à l’enseignement et aux entrainements. 

             Jacques se renseigne et demande différents devis. 

 

 Discussion sur la couverture d’un 3eme court : il faut organiser la réunion avec les municipalités et avec les 

chiffres du taux de réservation des courts. Il est notifié que le cout de ce projet reste élevé aux alentours 

des 250 000 euros. 

Une autre option peut être envisagée, il s’agit de l’éclairage des 2 courts extérieurs avec des LED,        

Jacques demande un devis à l’entreprise Grevet. 

 

4. Travaux à prévoir 
Démoussage des 2 courts extérieurs (devis à envisager) 

Serrure avec clef sur les courts extérieurs 

 
5. Dégroupage 

La demande  free dégroupage total avec portabilité du numéro de téléphone France Télécom a été réalisée. 

Donc nous serons joignables sur les 2 numéros (03 et 09). Ce changement sera facturé 3€. 
 
 

 

Permanences :  8 février = Jacques et Pascal                     Prochaine Réunion : le samedi 15 mars à 10 heures 
                      15 février = Brigitte et Laurence             
 
 
Le repas du bureau et des équipes est prévu le vendredi 14 mars au soir ! 

Attention : le délai d’ouverture de la porte des courts avec les badges est un peu plus long 
qu’auparavant… Merci d’être patients ! 


